



JOSÉ EL SOÑADOR

CANTO

LECTURA

1ª lectura Bíblica (Gn 37, 5-8)

«Una vez José tuvo un sueño, y se lo contó a sus hermanos; pero ellos lo odiaron más todavía porque les dijo:

-Escuchen, voy a contarles el sueño que tuve. Soñé que todos nosotros estábamos en el campo, haciendo manojos de trigo; de pronto, mi manajo se levantó y quedó derecho, pero los manojos de ustedes se pusieron alrededor del mío y le hicieron reverencias. Entonces sus hermanos contestaron:

-¿Quieres decir que tú vas a ser nuestro rey, y que nos vas a dominar?

Y lo odiaron más todavía por sus sueños y por la forma en que los contaba».

ORACIÓN

Señor Jesús, gracias por llamarnos a estar ante ti, gracias por darnos la dicha de contemplarte bajo la forma de este pan y estar ahí quietecito escuchándonos y hablándonos al corazón.

Gracias Señor por ese llamado que nos haces a seguirte, gracias porque así como a José nos has llenado de dones y carismas para sentir tu presencia de una forma diferente y para así poder escuchar tu voz de una forma más directa. Pero también te pedimos que todo aquello que nos has regalado sepamos ponerlo al servicio de tu iglesia y de las personas, líbranos de vanagloriarnos y de hacer un mal uso de esos dones y carismas que has puesto en nosotros porque estamos conscientes de que son para gloria tuya y para servicio de nuestros hermanos, así como José puso ese don al servicio del pueblo y de esa manera pudo salvar a su gente.

Sabemos que no es fácil elegir el mejor camino y que tal vez estaremos rodeados de tentaciones pero ayúdanos a no desertar, a no alejarnos de ti. Te damos las gracias, por la libertad que nos ofreces para seguirte, te damos las gracias, porque, aún en medio de tanta seducción, sigues optando por nosotros, sigues esperando nuestra respuesta, sigues añorando nuestra presencia.

CANTO

LECTURA

2ª lectura Bíblica (Gn 37, 17-24.28; 39, 20)

«José fue en busca de sus hermanos y los encontró en Dotán. Ellos lo vieron venir a lo lejos, y antes de que se acercara hicieron planes para matarlo. Se dijeron unos a otros:

-¡Miren, ahí viene el de los sueños! Vengan, vamos a matarlo; luego lo echaremos a un pozo y diremos que un animal salvaje se lo comió. ¡Y vamos a ver qué pasa con sus sueños!

Cuando Rubén oyó esto, quiso librarlo de sus hermanos, y dijo:

-No lo matemos. No derramen sangre. Échenlo a este pozo que está en el desierto, pero no le pongan la mano encima.

Rubén dijo esto porque quería poner a salvo a José y devolvérselo a su padre; pero cuando José llegó a donde estaban sus hermanos, ellos le quitaron la túnica que llevaba puesta, lo agarraron y lo echaron al pozo, que estaba vacío y seco.

Cuando los comerciantes ismaelitas pasaron por allí, los hermanos de José lo sacaron del pozo y lo vendieron por veinte monedas de plata. Así se llevaron a José a Egipto. Pero el Señor estaba con José, y le fue muy bien mientras vivía en la casa de su amo egipcio»

ORACIÓN

Gracias Señor por las pruebas que nos pones aunque sea difícil de decir, pues somos humanos y nos cuesta cargar con nuestra cruz de cada día. A José mismo le pasó, fue traicionado por sus hermanos y fue vendido como esclavo por esa envidia que le tenían, pero todo eso estaba dentro de tu plan de salvación. Tal vez andando por tus caminos nos veamos en este tipo de situaciones difíciles, pero ayúdanos a comprender que tú tienes tu plan en el que nos vemos incluidos y que también te vales de las injusticias que nos sucedan para llevar a cabo tu proyecto, pero a pesar de todo si estás con nosotros todo está bien nada nos ha de derrumbar.

Ayúdanos a no flaquear ante las situaciones de tristeza porque tal vez pueda pensar en desistir pero aunque yo parezca más fuerte que tú, tu bondad y tu amor pueden conmigo. A veces parece imposible que pueda cambiar, pero ahí estás tú, Señor, rompiendo mis cadenas. Rompiendo todas las ataduras que me alejan de ti. Por eso, Dios mío, te puedo decir con el corazón en la mano que aquí estoy, todo tuyo. Contigo estoy vencido, Señor. Por más que luche, tú acabas conquistándome. Contigo nunca me perderé. Por más que ame lo que tú no amas, cuando te siento en mi alma termino amando lo que tú amas.

CANTO

LECTURA

3ª Lectura Bíblica (Gn 45, 3-8)

«José les dijo a sus hermanos:

-Yo soy José. ¿Vive mi padre todavía?

Ellos estaban tan asustados de estar delante de él, que no podían contestarle. Pero José les dijo:

-Por favor, acérquense a mí.

Cuando ellos se acercaron, él les dijo:

-Yo soy su hermano José, el que ustedes vendieron a Egipto, pero por favor, no se aflijan ni se enojen con ustedes mismos por haberme vendido, pues Dios me mandó antes que a ustedes para salvar vidas. Ya van dos años de hambre en el país, y todavía durante cinco años más no se cosechará nada, aunque se siembre. Pero Dios me envió antes que a ustedes para hacer que les queden descendientes sobre la tierra, y para salvarles la vida de una manera extraordinaria. Así que fue Dios quien me mandó a este lugar, y no ustedes; él me ha puesto como consejero del faraón y amo de toda su casa, y como gobernador de todo Egipto»

ORACIÓN

Gracias Señor por cada día enseñarnos algo nuevo, porque en cada día nos das una nueva oportunidad de ser mejores para ti y para los demás.

Te pedimos Señor que nos des la capacidad de perdonar el mal del hermano así como tu siervo José lo hizo pues supo después de todo que fue por el bien de su pueblo.

Danos pues Señor un corazón humilde y sencillo que como tú, sepa olvidar toda ofensa.

Señor Creador y Redentor, Tú, que estás presente e invisible en el instante de nuestro primer palpitar, y cuando el agua santa limpia lo más íntimo de nuestra naturaleza pecadora, y en todos los momentos de nuestro agitado vivir, hoy sal a mi encuentro y al encuentro de cada hombre, y señala, con la luz de tu presencia percibida, cuál sea nuestro servicio dentro de la Iglesia y de la comunidad de los hombres, para que, empujados por tu gracia, cumplamos todos y cada uno con nuestra vocación. Señor Creador y Redentor, escucha nuestra plegaria.

REFLEXION PROPUESTA PARA EL SACERDOTE

Algo que se pretende es basándose en la personalidad del profeta básicamente en las cualidades del mismo, el joven en discernimiento se sienta identificado, mostrando así puntos en común con la vida del mismo.

Rasgos más sobresalientes del apóstol en comparación con la vida vocacional.

- fe
- coraje
- valentía
- situación de miseria social (actualidad)
- deja de pensar en sí mismo para pensar en el pueblo
- Fidelidad y confianza a siegas
- Humildad de saber perdonar a los que tanto daño le hicieron.

CANTO